



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

6 Pièces

197 m²

Réf. 394V2745M

1 995 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Élegante villa de 200 m², nichée sur un vaste terrain verdoyant de 4 600 m², dans un quartier prisé et résidentiel, offre une tranquillité absolue tout en dominant majestueusement la baie de Cavalaire-sur-Mer. Bénéficiant d'une vue imprenable sur les collines, le port, les îles de Porquerolles et le massif des Maures, cette propriété incarne le charme méditerranéen. Répartie sur trois niveaux, cette résidence se distingue ainsi : Au rez-de-chaussée, un grand salon agrémenté d'une cheminée et d'une salle à manger, baigné de lumière grâce à une baie vitrée offrant une vue panoramique sur la ...

Elegant 200 m² villa, nestled on a sprawling green plot of 4,600 m², in a coveted and residential neighborhood, offers absolute tranquility while majestically overlooking the bay of Cavalaire-sur-Mer. With breathtaking views of the hills, the port, the islands of Porquerolles, and the Massif des Maures, this property embodies Mediterranean charm. Spread over three levels, this residence stands out as follows: On the ground floor, a large living room adorned with a fireplace and a dining area, bathed in light through a bay window offering a panoramic view of the sea. The spacious kitchen, with ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

